
崇真會美善幼稚園（馬鞍山） 

 

校長家書 4 

各位親愛的家長： 

 

    大家今天應該收到校監公佈新任校長的信件，我很開心文彥之副校

長接棒成為下一任校長。 

 

文副校長在美善幼稚園工作接近廿二年，而美善亦是文副校長成為

幼教老師的第一間工作的學校，這麼多年來，我見證著文副校長由老師

晉升至副主任、主任及副校長，亦見證著她在教學上不斷鑽研進步。當

她是老師時，她會盡心愛護和教導學生及關顧家長，與家長保持良好的

關係。當她做行政工作時，亦克勤盡忠，她是一位有教育熱誠的教育工

作者。文副校長對學校的課程、故事教學和運作都非常熟識，她自己對

教學亦很有心得，而且，她和行政團隊及教學團隊一直合作無間，由她

接任，相信大家和我都會放心和安心。學校未來的發展任重道遠，但相信賜人勇氣和能力的神，必

定保守帶領文副校長和各位學生及家長。 

 

另外，今次我仍然想和大家分享和歷奇相關的信息。K2學生第二次的歷奇表現要比第一次好，

他們能獨立完成的人數較上次多，整體表現都有進步，我亦為 K2學生能突破自我而高興和感動，

這結果和 K3 學生是一樣。在學習上，學生需要經過多次重複練習，效果會越來越好。K3 學生第

三次歷奇換了兩個新項目，其中一個難度比之前高，而 K2學生第三次會去新的地方，我很期待學

生們繼續學習突破和跨越自我。 

 

在我原來的計劃中，K3學生今年會去四次歷奇，但考慮到五、六月天氣較熱，而五月有畢業

旅行和親子細運會，七月初有畢業禮，我擔心五、六月份安排太多參觀活動會影響畢業禮表演綵排，

因此，我想取消第四次歷奇活動，不過又怕孩子們失望，於是我將擔憂這事告訴五班 K3學生，請

他們以投票方式表示自己的意願，是贊成繼續舉行歷奇還是要取消歷奇，結果是四班贊成取消，一

班不贊成取消，因多數人贊成取消，所以我們將取消 K3第四次歷奇活動。當我問那些不想取消歷

奇活動的學生，現在的投票結果是不去歷奇了，會感到不開心或失望嗎？大部分學生都說不會，他

們明白取消的原因，亦尊重和接納大家投票結果，我很開心孩子們在這次投票中學會了「理解」，

從中也看到他們緊張自己的畢業典禮。 

 

我們從小至大每天都面對不同的選擇題，在這些選擇題中，有些是我們可以自己控制和選擇的，

有些卻非我們能決定的，今次一件小小的投票事件，讓學生明白和理解現況，學懂尊重和接納結果，

縱使結果不是自己所願亦能一起承擔和共同遵守，我實在欣賞 K3每位孩子。 
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